



Alps Ice Academy und Sparkasse schließen wichtige Partnerschaft

Alps Ice Academy, erste Eisport-Akademie im Alpenraum in Italien, und die Südtiroler Sparkasse haben eine weitreichende Partnerschaft geschlossen.

Vor rund einem Jahr aus der Taufe gehoben, bildet Alps Ice Academy ein Gemeinschaftsprojekt der zehn Südtiroler Spitzenklubs des Eishockeys, mit dem sie ihre Kräfte bündeln, um eine Ausbildungsstätte zu schaffen, die die Möglichkeit bietet, sportliches Talent professionell und auf höchstem Niveau weiterzuentwickeln, ohne dabei die schulische Ausbildung aus dem Blick zu verlieren. Die Academy wird ihre Tätigkeit bereits mit der Hockeysaison 2024/25 aufnehmen, um den jungen Talenten sowohl die sportliche, als auch die schulische Ausbildung zu garantieren.

„Die Unterstützung der Südtiroler Sparkasse hat für uns eine ganz besondere Bedeutung. Sie ist ein klares Zeichen dafür, dass Mut, Vision und Commitment wertgeschätzt und unterstützt werden. Starke Partnerschaften wie diese geben uns die Möglichkeit am ambitionierten Projekt Alps Ice Academy weiter zu bauen und dessen Entwicklung zu gestalten - für unsere Jugend, unsere Zukunft,“ erklärt **Dorotea Mader**, Präsidentin von Alps Ice Academy.

„Die Sparkasse ist seit jeher im Sportsponsoring, insbesondere als Sponsor von erstklassigen Hockeymannschaften in Südtirol engagiert. Umso mehr sind wir besonders erfreut, jetzt auch Partner dieser in der Südtiroler Sportwelt einzigartigen Initiative geworden zu sein, die den jungen Hockeyspieler/-innen

*hilft, Hockey auf hohem Niveau zu spielen, und sie zugleich in der Schulbildung unterstützt“, erklärt der Beauftragte Verwalter sowie Generaldirektor der Sparkasse, **Nicola Calabrò**.*